

04.06.2014 | CHEF-BOUTONNE



Les communautés locales installées
la Nouvelle
République.fr

Les communautés locales installées

CHEF-BOUTONNE



Les membres des quatre communautés locales de Haute-Boutonne.

© Photo NR

Par RÉDACTION

Publié le 04/06/2014 à 05:31, mis à jour le 02/06/2017 à 00:20

Composées de laïcs, les quatre communautés locales du secteur pastoral de Haute-Boutonne ont été installées, jeudi, jour de l'Ascension, en l'église du quartier de La Plaine. Pascal Wintzer (archevêque de Poitiers), Gérard Mouchard (vicaire général) et Auguste Sambou (prêtre du Chef-Boutonnais et du Briouxais) ont procédé à la présentation et à l'envoi en mission de ces équipes.

Les communautés locales sont renouvelées tous les trois ans. Il y a les communautés Centre (Chef-Boutonne, Javarzay, Ardilleux, La Bataille, Crézières, Loubigné), Nord (Loizé, Gournay, Sompt, Tillou, Lusseray, Fontenille, Saint-Martin-d'Entraigues), Sud (Couture-d'Argenson, Villemain, Aubigné, Paizay-le-Chapt) et Est (Loubillé, Hanc, Pioussay, Bouin).

Elles sont chacune composées de quatre à sept personnes, qui ne peuvent aller au-delà de deux mandats. Les responsables de la coordination et de la vie matérielle sont élus. Les autres responsables ont en charge la prière, la charité et l'annonce de la foi. Les communautés locales ont pour missions d'assurer un rôle culturel et « *d'aller vers le monde* ». Le conseil pastoral de secteur qu'elles composent se réunit une fois par trimestre en un lieu différent, sous la présidence d'Auguste Sambou, l'autorité référente.

A compter du 1^{er} septembre, Auguste Sambou ne sera plus le prêtre référent des communautés locales. Suite à une importante restructuration, les secteurs seront regroupés en paroisses. Auguste Sambou est appelé à être le curé de la paroisse Sainte-Sabine qui regroupera les secteurs de Prahecq, de Frontenay-Rohan-Rohan, du Marais et du Mignon. Les six secteurs du Pays mellois formeront la paroisse Saint-Junien-en-Mellois. Secondé par deux prêtres coopérateurs (Gérard Baron et Gabriele Biagioni) et trois prêtres auxiliaires (André Boissinot, Jean Laidin et Tony Mitchell), Jacques Bréchoire en sera le curé. Il sera le prêtre référent des communautés locales de Haute-Boutonne.

la Nouvelle
 **République.fr**